
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
6. Sitzung der Stadtvertretung Usedom  

vom 19.02.2025 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters 
 
 
Der Bürgermeister berichtet, dass der Sozialausschuss getagt hätte. Themen waren unter ande-
rem der Frauentag und die Seniorenweihnachtsfeier. Die Damen der Volkssolidarität, Frau Otto 
und Frau Wendlandt, wollen und müssen (gesundheitlich) kürzer treten. Frau Kaspereit und Frau 
Leppin werden künftig bei diesen Veranstaltungen unterstützen. Der Frauentag wird wie gewohnt 
in diesem Jahr in der Schule stattfinden. Hier soll schon bereits eine Information ergehen, dass 
es Veränderungen geben wird. 
  
Weiter wurde eine Arbeitsgruppe Feuerwehr gebildet. Die Integration im Tourismusausschuss 
hat sich nicht bewährt.  
In diesem Zusammenhang erklärt Frau Leppin, dass eigentlich der Wehrführer am Tourismus-
ausschuss teilnehmen sollte, macht er bisher jedoch nicht. 
  
Herr Dr. Jikeli betritt um 19.06 Uhr den Sitzungssaal. Folglich sind 11 von 12 Stadtvertretern 
anwesend. 

  
Beim letzten Event in der Sporthalle, so Herr Hagemann, gab es Beschwerden zum Fußballturnier 
in der Halle. Diese wurde leider verdreckt hinterlassen. Herr Erdmann als Vorstandsmitglied wird 
dieses mitnehmen und den Verein informieren. 
 
 
 


